



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

11 de diciembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [¿Problemas en declaraciones complementarias con parcialidades?](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [“Quién contamina paga”: MC va por ‘Impuestos Verdes’ para mejoras ecológicas de la CDMX](#)
- [¿El aguinaldo es libre de impuestos?](#)

SCJN

pág. 1

- [Eligen a ministra Loretta Ortiz Ahlf como presidenta de la Primera Sala de la SCJN](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Suman 14 mil 051 contagios por covid-19 en el año](#)

pág. 2

- [México registra 113 casos acumulados de viruela símica](#)

CDMX

pág. 2

- [Centro Histórico, CDMX cumple 37 años como Patrimonio Mundial](#)
- [Revisiones a usuarios del metro en operativo Cero Pirotecnia](#)

- [Sistema financiero sólido pese a menor avance y tensiones globales: BdeM](#)
- [Licitación para medicamentos genéricos arranca este 11 de diciembre, tras retraso de una semana](#)
- [Ventas de la ANTAD crecen 4.9% en noviembre, impulsadas por El Buen Fin](#)

PRODECON



[¿Problemas en declaraciones complementarias con parcialidades?](#)

La Prodecon exige al Servicio de Administración Tributaria que haga mejoras a su aplicativo de declaraciones. Conforme al numeral 6o. del Código Fiscal de la Federación (CFF), los contribuyentes deben determinar sus contribuciones y realizar su entero de acuerdo con las disposiciones respectivas.

FISCALES



["Quién contamina paga": MC va por 'Impuestos Verdes' para mejoras ecológicas de la CDMX](#)

Con el objetivo de reducir los contaminantes, desincentivar la emisión de gases invernaderos y disminuir la contaminación del agua, el coordinador de la Bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, Royfid Torres, propuso una reforma al Código Fiscal, para implementar los impuestos verdes, que apoyará una mejora sustancial en la calidad del aire y del agua en la capital.

EXCELSIOR

[¿El aguinaldo es libre de impuestos?](#)

En México los impuestos suelen quitar una gran parte de las ganancias o del dinero que perciben los trabajadores. Pero ¿el aguinaldo es libre de impuestos? Te decimos todo sobre esta duda que muchas personas en el país tienen.

SCJN

EXCELSIOR

[Eligen a ministra Loretta Ortiz Ahlf como presidenta de la Primera Sala de la SCJN](#)

En procedimiento abreviado y por votación unánime, la ministra Loretta Ortiz Ahlf fue elegida para presidir la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para el que será el último periodo de este órgano, de enero a agosto de 2025.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Suman 14 mil 051 contagios por covid-19 en el año](#)

La Secretaría de Salud informó que los contagios contabilizados representaron el 8.5% del total de pacientes sospechosos que ascendieron a 165 mil 585. Expuso que el 63.2% de las personas que fueron reportadas con coronavirus no necesitaron hospitalización.

EXCELSIOR

[México registra 113 casos acumulados de viruela símica](#)

Hasta el pasado 30 de noviembre, México registró 113 casos acumulados de viruela símica.

103 contagios ocurrieron en hombres y 10 en mujeres, los cuales están distribuidos en 14 entidades, de acuerdo al boletín epidemiológico publicado por la Secretaría de Salud.

CDMX

EXCELSIOR

[Centro Histórico, CDMX cumple 37 años como Patrimonio Mundial](#)

El Centro Histórico de la Ciudad de México cumplió 37 años en la lista del Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco). Loredana Montes, titular del Fideicomiso del Centro Histórico, indicó que conservar el nombramiento durante 37 años es muy meritorio, sobre todo, cuando otras ciudades del mundo lo han perdido.



[Revisiones a usuarios del metro en operativo Cero Pirotecnica](#)

En el contexto de las acciones de reforzamiento de la seguridad en las instalaciones del Metro durante esta temporada decembrina, para hacer de la red un espacio seguro, a partir del 16 de diciembre se llevará a cabo el operativo Cero Pirotecnica en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, informó el organismo.

ECONÓMICO



[Sistema financiero sólido pese a menor avance y tensiones globales: BdeM](#)

El sistema financiero mexicano se mantiene sólido y resiliente en medio de un entorno internacional de menor crecimiento, crecientes tensiones geopolíticas y ante el inicio de un comienzo de un ciclo de mejores tasas de interés derivado de posturas monetarias menos restrictivas ante una menor inflación, aseguró este miércoles Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco de México (BdeM).



[Licitación para medicamentos genéricos arranca este 11 de diciembre, tras retraso de una semana](#)

Este miércoles 11 de diciembre se espera inicie la licitación para la adquisición de medicamentos genéricos e insumos médicos para el periodo 2025-2026, tras haberse retrasado una semana, según lo informado por Eduardo Clark, subsecretario de Integración y Desarrollo de Salud.



[Ventas de la ANTAD crecen 4.9% en noviembre, impulsadas por El Buen Fin](#)

La Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales informó que las ventas de las tiendas asociadas durante El Buen Fin, celebrado del 15 al 18 de noviembre, sumaron 44,800 millones de pesos, lo que representó un incremento del 9.8% en comparación con el mismo periodo de 2023.